

NOTA PRELIMINAR

A partir de este número *Discusiones* comienza un período de modificaciones. Se cambiará el Director, el Consejo Editorial y algunos aspectos del formato. En los próximos números asumirá la dirección Federico Arena, junto a una nueva serie de académicas y académicos. Esta nueva generación continuará la empresa de la revista, a medio camino entre profesional y artesanal. La revista *Discusiones* es una muestra notable de cooperación y colaboración colectiva y pública. Esta revista no sería posible sin el apoyo de la Universidad Nacional del Sur, de EdiUns, del Departamento de Derecho y de una red vastísima de profesionales relacionados con la educación e investigación pública argentina y del exterior. Cada número supone la colaboración de más de 15 personas si han de sumarse las autoras y autores, quienes dirigen las secciones, quienes corrigen, editan y quienes evalúan o realizan dictámenes. Las y los integrantes del Comité han prestado una importante ayuda con sus sugerencias y observaciones. Personalmente quiero agradecer a Pamela Tolosa, Sebastián Arruiz, Andrés Bouzat, Daniela Domeniconi, Samanta Funes, Federico Arena, Paula Gaido, Sebastián Elías, Rodrigo Sánchez Brígido, Pau Luque y Diego Dei Vecchi por la colaboración desinteresada y todo el trabajo amable, cooperativo y gratuito. Sin la colaboración de semejante masa crítica esta revista no vería la luz ni el papel.

HERNÁN G. BOUVIER